

“石川地デジ応援隊”ツエーゲン金沢と タイアップして“地デジをPR”！



北陸総合通信局、デジサポ石川、石川地上デジタル放送推進協議会では、日本フットボールリーグ(JFL)に参戦している地元サッカーチームの『ツエーゲン金沢』に“石川地デジ応援隊”として委嘱しており、石川県内の地デジ完全移行へのPRにご協力をいただいています。

(参照) <http://www.soumu.go.jp/soutsu/hokuriku/press/2010/pre100608-5.html>

JR金沢駅において周知活動

10月27日(水)早朝、最低気温6℃という冷え込みの中、JR金沢駅のもてなしドームにて、上野監督をはじめ諸江選手、山根選手の他、総勢約20名とともに、通勤・通学で行き交う方々に、地デジのPRと週末のホームゲーム(ガイナーレ鳥取戦)の告知活動を行いました。



【気温6℃の中、たくさんの方々に地デジへの完全移行と週末のガイナーレ鳥取戦を告知】



諸江ゲームキャプテンが取材陣に対し、「アナログ放送は来年7月までなので、早めの地デジ対応をよろしくお願いします。また、今週末日曜日のガイナーレ鳥取との試合には是非、競技場でツエーゲン金沢を応援してください。」と熱くコメント！

ツエーゲン金沢ホームゲームにおける地デジPR

10月31日、石川県西部緑地公園陸上競技場で行われた対ガイナーレ鳥取戦において、ツエーゲン金沢にご協力をいただき、地デジPRを行いました。



地元の地デジ推進大使5名と地デジカがゲーム開始直前とハーフタイムに登場してPR。

石川県内の地デジ中継局の置局完了、ビル陰でアナログ放送を受信されているご家庭へのご注意、エコポイントの制度変更、デジサポ石川の電話番号について、来場者の方々に周知を行いました。

観客の皆様からは、地デジカに大きな声援をいただきました。

(写真左から、地デジカ・ITC安田アナ・NHK高橋キャスター・MRO白崎アナ・KTK細木アナ・HAB恩田アナ)



大型ビジョンでPRの状況を場内に放映



両チームキャプテンに地デジ推進大使から花束を贈呈(写真は、ツエーゲン金沢ゲームキャプテンである諸江選手に贈呈)



ゲーム前に記念撮影



地デジカによる始球式



PR後、観客の皆様からたくさんの拍手をいただきました



地デジカグッズを来場者の方に抽選でプレゼント
写真は大型ビジョンでの当選結果発表



試合の結果は、ツエーゲン金沢が2010年JFLチャンピオンを決めている強豪ガイナレ鳥取に1-0で勝利。地デジ推進大使が、MVPとなった曾我部選手、上野監督に勝利チームインタビュー



競技場入り口付近において、デジサポ石川の地デジ受信相談コーナーを設置

ご来場の皆様、温かいご声援ありがとうございました。